



JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST.

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST.

Francoise Tétart-Vittu

JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. Francoise Tétart-Vittu

Togas, Turbans, Tailcoats And Top Hats. The evolution of style from antiquity to 1888. Originally published in France between 1876 and 1888, Auguste Racinet's "Le Costume historique" was the most wide-ranging and incisive study of clothing ever attempted. Covering the world history of costume, dress, and style from antiquity through the end of the 19th century, the great work - published in six volumes containing nearly 500 plates - remains, to this day, completely unique in its scope and detail. Racinet's organization by culture and subject has been preserved in TASCHEN's magnificent and complete reprint, as have excerpts from his delightful descriptions and often witty comments. Volume I contains all plates from Racinet's work, reproduced in brilliant quality and showing the original's love for detail and color. Volume 2 collects the texts accompanying the images, giving descriptions and explanations, as well as the introduction by Francoise Tetart-Vittu. Perusing these beautifully detailed and exquisitely colored illustrations, you'll discover everything from the garb of ancient Etruscans to traditional Eskimo attire to 19th century French women's couture. Though Racinet's study spans the globe from ancient times through his own, his focus is on European clothing from the Middle Ages to the 1880s and this subject is treated with exceeding passion and attention to detail.

 [Télécharger JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. ...pdf](#)

 [Lire en ligne JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. ...pdf](#)

Téléchargez et lisez en ligne JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. Françoise Tétart-Vittu

792 pages

Présentation de l'éditeur

Toges, turbans, queues-de-pie et hauts-de-forme

L'évolution des styles vestimentaires depuis l'Antiquité jusqu'en 1888

Publié pour la première fois en France entre 1876 et 1888, *Le Costume historique* d'Auguste Racinet est l'étude la plus étendue et la plus pénétrante jamais entreprise sur l'histoire de l'habillement. Cet ouvrage majeur, six tomes et près de 500 planches retraçant toute l'histoire du costume, de la mode et du style depuis l'Antiquité jusqu'à la fin du 19^e siècle demeure à ce jour unique en son genre, tant par son ampleur que par la somme des informations rassemblées.

Avec cette sublime réédition complète, TASCHEN s'est attaché à préserver le découpage par culture et par thème adopté par Racinet et à reproduire fidèlement certains extraits de ses savoureuses descriptions et de ses commentaires souvent spirituels. Le tome 1 contient l'intégralité des planches originales, reproduites avec moult détails subtils et des couleurs somptueuses. Le tome 2 réunit les textes d'accompagnement des illustrations, descriptions et explications à l'appui, ainsi qu'une introduction par Françoise Tétart-Vittu.

En vous plongeant dans ces illustrations, le costume des Étrusques, la tenue traditionnelle des Eskimos ou la toilette de la femme française du 19^e siècle n'auront plus de secrets pour vous. Bien que l'étude de Racinet embrasse tous les continents depuis les temps anciens jusqu'à sa propre époque, elle s'attarde principalement sur l'habillement européen depuis le Moyen Âge jusqu'aux années 1880 et révèle la passion débordante et le souci du détail avec lesquels l'artiste s'est attelé à son projet. Biographie de l'auteur

Françoise Tétart-Vittu is head of the graphic arts department at the Musée de la Mode et du Costume de la Ville de Paris. She studied art history at the Sorbonne and she specializes in the costume history of the 18th and 19th centuries. The author of many books on costume history and curator of exhibits, she lives and works in Paris.

Download and Read Online JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. Françoise Tétart-Vittu

#P1Q3G6LN45Z

Lire JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. par Francoise Tétart-Vittu pour ebook en ligneJU-25
COFFRET 2V COMPLETE COST. par Francoise Tétart-Vittu Téléchargement gratuit de PDF, livres audio,
livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres
epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les
meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. par
Francoise Tétart-Vittu à lire en ligne.Online JU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. par Francoise Tétart-
Vittu ebook Téléchargement PDFJU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. par Francoise Tétart-Vittu
DocJU-25 COFFRET 2V COMPLETE COST. par Francoise Tétart-Vittu MobipocketJU-25 COFFRET 2V
COMPLETE COST. par Francoise Tétart-Vittu EPub
P1Q3G6LN45ZP1Q3G6LN45ZP1Q3G6LN45Z